Kihoku's Tpicks

◎防犯街路灯贈呈式



12月1日、鬼北町役場で「鬼北町防犯街路灯贈 呈式」が行われました。

贈呈式では、四国電力株式会社愛媛支店宇和島 営業所の三好浩司所長から兵頭町長に目録が手渡 されました。今回贈られたのは、LED街路灯1灯。 街路灯は、北宇和病院東側の道路に設置され、安心・ 安全なまちづくりのために活用されます。

○食文化普及講座



12月11日、愛治小学校で「食文化普及講座」が 行われ、愛治小学校5,6年生が郷土料理を作り ました。

講座では、鬼北町生活研究協議会の会員たちが 講師となり、きじめしや手作りこんにゃくなど5 品の郷土料理を調理。児童たちは、自分たちが作 ったふるさとの味に笑顔を見せていました。

◎鬼北町里山の自然「冬の探鳥会 |



12月20日、鬼北町里山の自然「冬の探鳥会」が 開催され、親子連れなど35人が参加しました。

この日の講師は鬼北町トレッキング協会の山下 武会長。双眼鏡を手に奈良川河川敷沿いに棲む鳥 を探したり、鹿の角や、猪や狸の骨格標本に触れ たりし、鬼北町で暮らす動物について学んでいま した。

本屋へ行こうプロジェクト ◎本は友だち



11月30日から12月22日の間、町内小学校の児童 が自分たちの読みたい本を選ぶ「本は友だち 本 屋へ行こうプロジェクト」が行われました。

児童たちは、明屋書店広見店を訪れ、たくさん の本の中から、お気に入りの1冊を悩みながら選 びました。選んだ本は、一人ひとりがレジで精算し、 大切に各学校へ持ち帰っていました。

◎アエレールきほく クリスマスイベント



12月18日から20日までの間、アエレールきほく でクリスマスイベントが開催されました。

期間中、訪れた子どもたちは、ツリーの形をし た画用紙にシールで飾り付けを行い、思い思いの クリスマスツリーを作成。18日は、町内で絵本の 読み聞かせなどの活動を行っている濵口ゆかさん 親子によるミニコンサートが開催されました。

しめ飾りづくり教室



12月25日、泉公民館でしめ飾りづくり教室が開 催されました。

教室には、泉小学校5,6年生が参加し、地域 の方々や老人クラブ泉支部の方々から作り方を教 えてもらいながら、しめ飾り作りに挑戦。子ども たちは、竹の棒に藁を少しずつ丁寧に結びつけな がら、心をこめて作っていました。